

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
http://chikubakai.com

はずみ CHIKUBAKAI



竹馬会キャラクター
なべムシ君



今年2回目の 防災訓練を実施

10月2日(日)今年2回目の防災訓練を行いました。今回は80名程の方が参加し、中津市消防署の職員による竹竿と毛布を使った簡易担架の作り方、知っておくと便利なロープの結索の仕方、中津警察署からは防災の講話。国土交通省山国川河川事務所からは山国川の水防の話がありました。



みなさん真剣な表情でそれぞれの話を聞いていました。最後にアルファ米(五目ご飯・わかめご飯)の非常食を試食して解散しました。年2回の防災訓練は市内でも殆んど例がなく、他地区から「佐知はようやるなあ」という声が聞かれます。

コスモス園にピカチュウ現れる!



8月下旬に竹馬会とさちっ子みらいで種まきに挑戦したコスモスアート。今年はピカチュウを描きました。その姿が少しずつ現れてきました。写真は10月15日に現地に設置された柵から撮ったものです。お客さんが「これはなんかなあ」「あつ、ピカチュウやら」と言っていました。なんとかピカチュウに見えるようです。もう少し咲いて、ドローンで撮影したらもっとはつきりすると思います。

河川敷の草刈りと山国川一斉清掃



9月24日(土)今年3回目の河川敷の草刈りを行いました。(写真上)10月15日(土)には山国川一斉清掃として佐知地区民約50名が参加して堤防の清掃活動をしました。(写真下)国交省には防災訓練でお世話になりましたが、国と地域がこのような形で協力し合うことは素晴らしいことです。



今後の予定

- 御神楽
11月 6日(日) お宮 ※是非皆さん見に行きましょう!
- マサカーニバル 真坂小学校に“はずみ鍋”貸出し
11月20日(日)
- 諭吉マラソン野菜切り
11月26日(土) 午後7時30分 旧相良宅
- 諭吉マラソン
11月27日(日) 午前8時00分 佐知庵集合
- 河川敷草刈り
※今年最後の草刈り、状況を見て連絡します。
- 忘年会
12月11日(日) 12時～ 金色温泉

ひまわりの種を選別 福島に送りました!



10月10日(月)ひまわりの種を選別作業をしました。今年は種の出来も良く、十分な乾燥も出来ており、電動のトミーに掛けて約30分程で選別作業は終わりました。種は米の袋で3袋半あり、早速福島に送り届けました。